

新型コロナウイルスの感染状況について

(10月15日更新)

本校の教育活動におきましては、日頃よりご理解とご支援を賜り感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染者数の急増によって発令されておりました緊急事態宣言が、9月末日をもって解除されました。その後、感染者は急速に減ってきているとのことで、少しずつ落ち着きを取り戻し、正常化に向かっていることは何よりでございます。

本校においても、これまで生徒の感染が確認され、皆様にご心配とご迷惑をお掛けいたしました。10月に入ってからからは皆無で、現時点では、生徒・教職員に感染者はおりません。また、過去に感染した生徒も軽症もしくは無症状で回復し、全員が自宅待機期間を終えて、毎日元気に登校しております。先週の6日と7日には、学年別にして密を避け、生徒と教職員だけで流輝祭（文化祭）を行いました。これまで延期していた行事ですが、規模を大幅に縮小しながらも何とか無事に開催できたことに安堵しております。

なお、2学期の始業式を行った8月27日以降、課外活動による集団感染などもございましたが、これまで一斉休校や学年閉鎖、学級閉鎖などは一度もありませんでした。授業については、自宅待機でリモート授業を希望した生徒以外はすべて対面で行い、シラバスに従って順調に進めることができました。これは偏に、所轄の保健所のアドバイス、感染者や濃厚接触者となった生徒・保護者の自宅待機（保健所の指示や本校が要請した期間）等へのご理解、関係各位のご協力のおかげと感謝しております。

今後も、新型コロナウイルス感染の不安は暫く続くものと思われま。学校としても気を緩めず、できる限りの感染防止対策を継続し、生徒達の学校生活をしっかりと見守ってまいる所存でございます。本校の学校運営方針に対しまして、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

2021年10月15日

流通経済大学附属柏高等学校